

Châtellerault, le 7 janvier 2013

500.000 adhérents en 2013

c'est possible...

Une fois de plus j'ai dévoré la revue "Le Cri". Je m'en suis gavé et je me décide aujourd'hui à vous faire part de mes observations.

Je ne suis qu'un simple quidam, un vieux de la primaire sans ambition ni prétention mais qui bénéficie de la liberté de la presse et du droit de s'exprimer. Ceci n'engage que moi et après tout, avec mes 82 ans bien tassés que pourrait-il bien m'arriver ? J'ai vécu des moments bien plus tragiques et des difficultés pendant mes cinq années de guerre d'Algérie. Je suis titulaire d'une petite retraite "civilo-militaire" et je suis un chanceux puisque mon épouse bénéficie d'une jolie retraite promise de mère de famille pour avoir élevé sept enfants dont un handicapé lourd. Qu'elle chance nous avons d'avoir suivi les conseils de nos grands de l'époque. C'était l'après-guerre, nous étions jeunes et naïfs mais nous avions de l'espoir. Il fallait beaucoup d'enfants pour relever la France... Le fameux baby boom !... Qu'elle connerie... La belle retraite promise à nos courageuses mamans s'élève pour mon épouse à 456 euros par mois. Que faut-il penser ? et pourtant nous sommes heureux d'être là, mais nous espérons toujours... Je vous laisse le soin de méditer sur la question.

Engagé dans de nombreuses missions humanitaires depuis plus de trente ans pour plusieurs ONG j'ai fait plusieurs fois le tour du globe et des étapes sur tous les continents. J'ai remarqué que nous faisons quand même partie des privilégiés sur cette terre.

Depuis plusieurs années déjà je ne manque pas de lire et relire toutes les lignes de votre revue. J'ai un relan d'espoir à chaque fois. J'espère toujours que la situation va s'arranger ou s'améliorer et que le sourire va revenir sur les visages. A chaque fois je suis déçu. Les visages de la rue sont toujours figés. Rien ne change et bien au contraire tout s'aggrave. Les politiques semblent se payer notre tête et nous prennent pour des petits enfants, des incapables-imbéciles qui ne savent pas raisonner ni comprendre dans le sens le plus large des mots. Beaucoup de belles promesses, peu de résultat. Qu'arriverait-il à un patron s'il agissait ainsi ?

Nos responsables nagent à contre courant puis finissent par se noyer dans les remous de la contradiction ou de l'incapacité. Ils s'étonnent du mécontentement général, des rebellions, des soulèvements, des manifestations en tous genres.

A quoi vont servir tous ces impôts supplémentaires qu'on veut nous faire supporter. A rien, j'en suis convaincu. J'ai déjà survécu à de tels moments. C'est une véritable indigestion qui me donne envie de vomir et qui n'améliorera pas la situation dans laquelle

nous nous trouvons actuellement. N'y a-t-il pas d'autres solutions ? Evidemment c'est l'option la plus facile... Comme un gros arbre à abattre, c'est à la base qu'il faut frapper et ça ne semble pas la dotation de nos dirigeants. Il faudrait diminuer les dépenses publiques souvent pharaoniques, inutiles, abusives et contestables en tous points. C'est à ce prix que nous pourrions envisager une relance de la croissance ; comme après la deuxième guerre mondiale. J'en faisais partie... Il va falloir retrousser les manches et que nos dirigeants nous montrent le chemin. C'est à ce prix que l'on redonnera un peu d'espoir à ceux qui n'en ont plus, à tous ces français qui comme moi attendent une étincelle de décisions courageuses. Tout est à notre portée si nous le désirons et si nos "guides" passent devant et nous ouvrent la route. Il n'y a pas besoin d'avoir fait l'ENA ou Polytechnique pour comprendre ça... On nous casse les oreilles avec le non-cumule des mandats depuis combien de temps ? Ou en sommes nous actuellement ? C'est à désespérer. Pendant tout ce temps on nous amuse avec des soit disant projets qui n'intéresse presque personne et le temps passe, passe, passe... et finit par nous anesthésier.

Vous nous précisez que nous sommes 256.000 adhérents et que votre objectif est d'atteindre 300.000 en fin d'année. Pourquoi attendre... Je pense que vous pouvez faire mieux si chacun de nous prend conscience de l'utilité de ce mouvement. Nous pouvons atteindre les 500.000 si chacun de nous prend l'engagement de recruter un membre. C'est envisageable, il suffit de mobiliser tous les adhérents et vous en avez la possibilité, tous sont pleins de bonne volonté j'en suis certain.

Je lance cet appel, à vous de le soutenir. A nous tous de nous engager et plus nous serons nombreux plus nous serons forts et entendus. C'est peu de chose pour chacun de nous. Il suffit d'y croire et c'est déjà gagné, puis transposer une petite phrase qui n'est pas de moi. Ce sera un petit pas vers "le Czi" et un grand pas pour nous tous.

Bravo Madame Benoîte Taffin, Messieurs Alain MATHIEU, Claude GARREC, Alain DUMAIT et toute votre équipe d'avoir le courage de vous exprimer et de soutenir le peuple trituré et qui attend beaucoup de Vous.

Courage, nous sommes tous là.. La révolte des présumés est en marche.

P.S. : Je donne l'autorisation de reproduction totale ou partielle pour ce texte dont je suis l'auteur exclusif.

